

De López, su "ministra" y el otro plagio de la tesis de doctorado

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-2-2023 23:17:58

“De un modus operandi adoptado . . .”

Por Esquivel Mossa otra hazaña,
el Diario “El País” de España
le ha detectado otro plagio,
López se muestra reacio.

A pedirle que renuncie
y no más el ceño frunce
diciendo en forma falsaria:
“tratan de desprestigiarla”.

Tal comentario es insano,
Jasmín se hunde en el pantano
de su propio desprestigio
manteniéndose en litigio.

Contra la UNAM en Juzgado
de Distrito que ha otorgado
una triste suspensión,
que terrible decepción.

Porque la historia registra
dos plagios de la “ministra”,
uno de licenciatura,
que desgracia, que locura.

Y otro de un doctorado
en la Anáhuac, enfangado
“deshonor” de ese trabajo
de tesis, con desparpajo.

Pues, la mitad se birló
a doce autores se “fusiló”;
su degradada “moral”
guarda al fondo del morral.

De la innoble desvergüenza
de la infamia infiel intensa,
sin que tal lodo le importe
sigue embarrando a la Corte.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 24 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)